



四小だより

令和 2年 5月 1日
府中市立府中第四小学校
校長 安原 一朗
No. 2-①HP用

最大のピンチの後には、必ず最高のチャンスが来る

校長 安原 一朗

新緑が眩しい季節になりました。職員室前の花壇には色鮮やかな花々が咲き、校庭の木々も若葉が芽吹き、プールの横にはシバザクラの白い花が満開です。今年は数年ぶりに藤棚の藤の花が咲きました。また、1か月ほど前から、昨年に引き続き多磨っ子池にカルガモのつがいが出てきて、目の保養になっています。先日の月曜日の朝には池の中のシダの草むらに、五つ卵を見つけました。順調に孵ってもらいたいものです。

『最大のピンチの後には、必ず最高のチャンスが来る』は、作家東野圭吾氏の言葉です。

今、日本中がピンチです。明日の見通しが立たない日々ですが、最大のピンチの後には、最高のチャンスが来ると思って、前を向いて歩きましょう。

また、今のピンチをチャンスに変えていきましょう。現在、お子さんとおうちで一緒に過ごす時間が今までにないくらいあるのではないのでしょうか。今まで忙しくてできなかったお話をしたり、一緒に本を読んだり、読み聞かせをしたり、テレビを見たり、ゲームをしたり、といろいろできることがあるのではないのでしょうか。せっかくの長い休みですので、勉強も見てあげてください。学校から出ている課題をリビングの食卓の上でさせてみるのもいいでしょう。ずっと見守って、一つ問題ができるたびに、丸を付けてあげてください。『即、評価』ほど子供を伸ばすものではありません。

今後、本校では、市共通の教材とともに、本校独自の毎週の学習予定表（時間割）を各学年ごとにホームページ上に掲載し、日々の課題を提示していく予定です。おうちでの生活の仕方の参考にしてください。その他の詳細は、5月8日以降の「多磨っ子メール」でお知らせいたします。

なお、5月11日（月）以降の対応については、今後の国や都や市の方針に基づき、改めてお知らせします。

新学期が始まらない状態で1か月が経ちました。まだまだ長い戦いが続きますが、お子様の体調管理、交通安全に格段のご配慮をよろしくお願いいたします。今後とも、学校における子供たちの安全・安心の確保に向けた取組に、御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。

休校中の学校の様子



職員室前花壇



藤の花もきれいに咲きました



“Stay home”

一日でも早い学校再開ができるように、自宅で有意義な時間を過ごすようにしましょう。